

Presentamos el número de la revista Nuevo Hospital correspondiente al mes de octubre de 2022.

Llanes Álvarez, del Servicio de Psiquiatría, en colaboración con el homólogo del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, Medicina Familiar y Comunitaria de las Gerencias de Atención Primaria de Zamora y Salamanca, Servicio de Pediatría del Complejo Asistencial de Palencia y Laboratorio de Salud Pública del Servicio Territorial de Sanidad y Bienestar Social de Zamora, presentan una revisión de la casuística de ingresos hospitalarios por listeriosis en el CAZA. Barroso Rodríguez, enfermero de consultas externas de Neumología, en colaboración con su homóloga de Medicina Interna, enfermería de hospitalización de Neumología, Supervisoría de Formación, Sistemas de Información y Cuidados de Enfermería, así como la Facultad de Ciencias Biomédicas y de la Salud de la Universidad Europea de Madrid, revisan la calidad de vida post-ingreso hospitalario de pacientes afectados de infección por SARS-CoV-2. Asimismo en el marco de la actual pandemia, Lorenzo Temprano y colaboradoras del Servicio de Admisión y Documentación Clínica aportan los datos de la actual normativa 2022 del CIE10-ES relacionada con dicho diagnóstico. Colorado Cabezas y colaboradoras de este mismo Servicio nos describen la implementación del sistema de codificación CIE-10, con la herramienta informática de 3M®, de las Urgencias Hospitalarias del CAZA.

En el apartado de casos clínicos encontramos el aportado por Díaz Gordo y colaboradoras, del Servicio de Radiodiagnóstico, que nos actualiza la aproximación diagnóstica a las calcificaciones intracraneales detectadas en TAC. Gutiérrez Moreno y colaboradores, del Servicio de Pediatría hospitalaria y de Atención Primaria, presentan el diagnóstico de una malformación broncopulmonar en lactante. La misma autora, con colaboradores de su Servicio, nos describe un muy infrecuente caso de microdelección 1q43q44 en neonato. Por último, Lemes Niz, residente de Medicina Familiar y Comunitaria, en colaboración con los Servicios de Pediatría del CAZA, así como el de Hematología Pediátrica del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, nos transmite la importancia del diagnóstico precoz de la leucemia linfoblástica B en la infancia.

En el ámbito de la labor que la revista Nuevo Hospital ejerce como órgano de difusión de la actividad científica del CAZA, me complace hacer mención de la candidatura de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora a convertirse en Centro Comprometido con la Excelencia en Cuidados® (CCEC®). En nombre del Comité Editorial, felicitamos a las enfermeras Yolanda Martín Vaquero y Ana Cristina Fernando Pablo, líder y colíder de dicha iniciativa, respectivamente, en tanto nos hacen reflexionar y demuestran que la excelencia no es un atributo exclusivo de determinados Centros, sino que puede y debe implementarse de forma global en todos los niveles de la sanidad.

Finalmente, debemos agradecer la labor realizada estos años a María Concepción Badillo Santa Teresa, miembro de nuestro Comité Editorial, y que por su jubilación no continúa formando parte del mismo. Le deseamos lo mejor en esta nueva etapa de su vida.

De nuevo, junto al Comité Editorial de nuestra revista, la de todos, transmito mi agradecimiento a los autores que demuestran su confianza en ésta como vía de difusión de su actividad investigadora. Un saludo cordial a todos los miembros del CAZA.

Nicolás Alberto Cruz Guerra
Director de revista Nuevo Hospital